

Allgemeine Geschäftsbedingungen

1. Allgemeines

Für den Verkauf und Lieferung unserer Waren sind ausschließlich die nachstehenden Lieferungs- und Zahlungsbedingungen maßgebend. Unsere Geschäftsbedingungen gelten als vom Käufer angenommen, sofern nicht ausdrücklich andere Vereinbarungen getroffen und von uns schriftlich bestätigt werden. Einkaufsbedingungen unserer Geschäftspartner werden von uns nur insoweit anerkannt, wie sie nicht unseren Bedingungen widersprechen, eine etwaige Ablehnung unserer Lieferungs- und Zahlungsbedingungen muss sofort nach Bekanntwerden schriftlich erfolgen.

Alle mündlichen Vereinbarungen bedürfen zu ihrer Rechtswirksamkeit der schriftlichen Bestätigung durch uns.

2. Preise

Mit dieser Preisliste verlieren alle Preise früherer Preislisten ihre Gültigkeit.

Unsere Angebotspreise sind freibleibend und verstehen sich in EURO netto (ohne Mehrwertsteuer), im Inland zusätzlich der gesetzlichen Mehrwertsteuer!

Die Preise für unsere Artikel verstehen sich neutral und lose, ohne Geschenk- oder Displayverpackung etc., es sei denn, dass dies von uns ausdrücklich angeboten und schriftlich bestätigt wurden bzw. in der Preisliste ausgewiesen sind. Verpackungsmaterial wie Umkartons, 50-er Wellkartons, Polybeutel etc. werden von uns zu Selbstkosten berechnet.

3. Lieferung, Liefertermine

Lieferungen erfolgen unfrei, ab Werk Schwäbisch Gmünd. Sondervereinbarungen bedürfen unserer schriftlichen Bestätigung. Liefertermine sind für uns erst dann verbindlich, wenn sie von uns schriftlich bestätigt wurden, Ereignisse höherer Gewalt wie Rohstoffmangel, Streik, Behinderungen in der Energieversorgung und bei Beförderungsmöglichkeiten o.ä., die unsere Fertigung oder den Transport behindern, entbinden uns von den eingegangenen Verpflichtungen. Auf Lieferverzögerungen kann der Besteller also weder Rechte noch Ansprüche herleiten, es sei denn, unsererseits kann grobe Fahrlässigkeit nachgewiesen werden. Wir behalten uns die branchenüblichen Mehr- und Minderlieferungen bis zu 10% vor. Auch behalten wir uns vor, bei Änderungen in den Verhältnissen des Bestellers wie Änderung der Firma, Einstellung von Zahlungen usw., nach eigenem Ermessen Sicherheit zu verlangen oder bereits abgeschlossene Kaufverträge sowie Geschäftsbedingungen überhaupt zu lösen. Dieses Recht wird uns auch zugestanden, wenn bereits erfolgte Lieferungen nicht zu den vereinbarten Terminen bezahlt wurden.

4. Kreditbemessung

Die Kreditbemessung bleibt uns vorbehalten, ebenso das Rücktrittsrecht vom Vertrag bei Zahlungsverzug. Falls uns für die Dauer der Vertragszeit Erkenntnisse vorliegen, aus denen ersichtlich ist, dass eine erhebliche Verschlechterung der Kreditwürdigkeit des Bestellers eingetreten ist, behalten wir uns den Rücktritt aus dem Vertrag mit den entsprechenden Ansprüchen bisheriger erbrachter Leistungen vor.

Dies bezieht sich insbesondere auch auf das Auslandsgeschäft, soweit uns entsprechende Informationen vorliegen.

5. Versand

Der Versand erfolgt auf Rechnung und Gefahr des Käufers. Bei der Auftragserteilung ist seitens des Käufers die gewünschte Versandart vorzuschreiben. Fehlt diese Angabe, werden wir nach eigenem Ermessen verfahren, ohne dabei jedoch die Gewähr für die Richtigkeit unserer Wahl oder für termingemäßes Eintreffen zu übernehmen.

6. Sachmängel

Mängel müssen schriftlich und innerhalb der gesetzlichen Frist, in der Regel also unverzüglich, d.h. sofort angezeigt werden. Reklamationen werden nur anerkannt, wenn sie innerhalb von 8 Tagen nach Eingang der Sendung schriftlich bei uns geltend gemacht werden. Zu Reklamationen oder Mängelanwänden werden Gutschriften nur dann erteilt, wenn uns eine Ersatzlieferung nicht möglich ist. Über den Warenwert hinausgehende Ansprüche aus Reklamationen oder Mängel sind ausgeschlossen.

7. Eigentumsvorbehalt

Sämtliche von uns gelieferten Waren bleiben bis zur Regulierung aller Forderungen aus der Geschäftsverbindung unser Eigentum. Der Käufer ist lediglich berechtigt, im Rahmen eines ordentlichen Geschäftsganges darüber zu verfügen. Jede andere Verwendung, so z. B. Sicherungsübereignung, Überlassung im Tauschwege oder als Geschenk etc. ist nicht gestattet. Eventuelle Ansprüche Dritter, so Pfändungen etc. sind uns sofort unter Befügung der entsprechenden Unterlagen anzuzeigen. Veräußert der Käufer die von uns gelieferte Ware gleich in welchem Zustand, so tritt der Käufer hiermit schon jetzt bis zur völligen Tilgung aller unserer Forderungen, die ihm aus der Veräußerung entstehenden Forderungen mit allen Nebenrechten an uns ab. Übersteigt der Wert der gegebenen Sicherheiten unsere Forderungen aus Lieferungen um mehr als 20 Prozent, so sind wir auf Verlangen des Käufers zur Rückführung des Überhangbetrages verpflichtet.

8. Schutzrechte

Eine Verantwortung für Waren, die nach mündlichen oder schriftlichen Angaben des Käufers angefertigt werden und ein anderes Schutzrecht direkt oder indirekt berühren oder verletzen, übernehmen wir nicht. Siehe hierzu auch ergänzend „RAHMENBEDINGUNGEN ZUR WEBBEANBRINGUNG, Punkt 12“.

9. Mindestauftragswert für Warenlieferungen

Für Aufträge mit und ohne Werbeanbringung gilt ein Mindestauftragswert in Höhe von € 500,00 (netto ohne MwSt.). Bei Unterschreitung berechnen wir einen Kleinmengenzuschlag in Höhe von € 40,00.

10. Abweichungen in Form und Farbe

Bei Werkzeugänderungen, bei Vorgabe der Farbwünsche nach Normfarben (z. B. PANTONE) und allgemein bei der Neuaufgabe von bereits produzierten Serien und Teilen, behalten wir uns das produktionsbedingte Abweichen in Form und Farbe im Einzelfall vor.

11. Zahlungen

Inland: Bankabbuchungs-Verfahren: Abbuchung erfolgt innerhalb von 3 Tagen (ab Rechnungsdatum) unter Gewährung von 3 % Skonto.

8 Tage J. 2% Skonto oder 30 Tage rein netto (ab Rechnungsdatum),

Bei Neukunden behalten wir uns das Recht auf Lieferung gegen Vorauskasse unter Abzug von 3 % Skonto vor.

Dies gilt nach eigenem Ermessen auch für Lieferungen mit Werbeanbringung oder für Sonderanfertigungen.

Ausland: Vorauskasse unter Gewährung von 3 % Skonto oder nach vorheriger Vereinbarung.

Schecks werden nur nach vorheriger Vereinbarung zahlungshalber angenommen und erst nach Einlösung als Zahlung gutgeschrieben. Bei Überschreitung der vereinbarten Zahlungsziele werden dem Käufer ohne weitere schriftliche Inverzugsetzung vom Tage der Fälligkeit an Verzugszinsen in Höhe von 5 % über dem EZB-Basiszinssatz berechnet.

12. Für Aufträge mit Werbeanbringung gelten zusätzlich unsere „Rahmenbedingungen zur Werbeanbringung“.

13. Erfüllungsort und Gerichtsstand

Erfüllungsort für Lieferung und Zahlung sowie Gerichtsstand für beide Teile ist ausschließlich Schwäbisch Gmünd-Lindach.

General Terms and Conditions of Business

1. The General

For the sale and the delivery of our goods only the following conditions of delivery and payment are decisive. Our "General terms and conditions of business" are regarded to be accepted by our customers if no other agreements are made and confirmed by us in writing. We do accept the buying conditions of our customers so far as they do not contradict to our terms. If the customers do not agree to our business terms they have to inform us within 7 days after having received them.

All oral agreements need to have our written confirmation to be legally binding.

2. Prices

With our latest price list all previous price lists are no longer valid.

Our prices are subject to confirmation and are to be understood net in EURO.

The prices are quoted for neutral and loose items, without any gift and display packing except this is particularly offered and confirmed by us in writing or as stated in the price list. Packing material as cardboard boxes, 50-corrugated cardboard boxes, polybags, etc. are invoiced at cost price.

3. Delivery, delivery items

Deliveries are effected ex factory Schwaebisch Gmuend. Special agreements need our written confirmation. Delivery times are only binding for us if they have been confirmed by us in writing. Acts of God or other circumstances beyond our control as lack of raw materials, strikes, obstructions in energy supply and transport possibilities, etc. which affect our production or transportation release us from our commitments. Therefore, the customer cannot assert any rights or claims except he can prove gross negligence from our part.

We reserve the usual right in the trade to vary (up to 10%) in the delivered quantities.

We also reserve the right to demand securities or to cancel already concluded sales contracts or to cancel the business connections in general if there are alterations in the status of our customers as changes in the company inability to pay, etc. We are also entitled to do this if payment for already made deliveries have not been effected within the period allowed for payment.

4. Credit status

We are entitled to determine the credit status as well as to cancel sales contracts if the customer does not pay within the period allowed for payment.

We also reserve the right to withdraw from a contract if the customers creditreliability changes during the agreement period with the corresponding claims for services already effected by us.

This especially refers to our overseas business if we are informed accordingly.

5. Dispatch

Dispatch is effected at the risk of the buyer and to his cost.

If the customer places an order he has to give his dispatch instructions. If these instructions are not stated in the order we will proceed to our discretion but without giving any guaranties..

6. Defective Goods

Defects have to be notified within the legal period, normally immediately. Claims are only accepted if they are asserted in writing within 8 days after receipt of the shipment. We only issue credit notes for defective goods if replacement deliveries are not possible. The customer is not entitled to file a claim which is higher than the value of the defective goods.

7. Reservation of Title

The seller retains title to all goods delivered until all amounts receivable from the buyer arising of their business relationship have been paid. The buyer is only entitled to dispose of the goods to ensure a regular course of business. Every other use, for example, to pledge or assign a security, the surrender as exchange or gift is not allowed. The buyer shall notify the seller immediately in the event of attachment or other disposition of the goods by a third party enclosing the relevant papers.

In case the buyer resells the delivered goods according to the rules, he hereby assigns us claims arising from the resale against his (i.e. the buyer's) customers or third parties, together with all ancillary rights until all our claims are satisfied. If the value of the security held by us exceeds our claims against the buyer by more than 20% we shall release the excess amount of the security on the buyer's request.

8. Protective rights

We assume no responsibility for merchandise produced by us according to the oral or writing instructions of the customer which directly or indirectly concern or violate other patents. Additionally we refer to our "Conditions of advertising application", point 12.

9. Minimum order value for deliveries

For orders with or without advertising application the minimum order value shall be € 500,00.

If the order amount is less we invoice an extra charge of € 40,00,

10. Differences in shape and colour

In case of changes of the tools and for colour requests according to norm colours (e.g. Pantone) and in general for reproduction of series and parts we reserve the right to differ in shape and colour due to production reasons in some particular cases.

11. Payment

Overseas: A 3% discount will be made on invoices paid in advance or against prior agreements. Cheques will only be accepted after prior agreement and they will only be credited after having been honoured. Should the stipulated date of payment be exceeded, an interest charge of 5% will be made according to the conditions of 5% above EZB standard interest rates.

12. For orders with advertising application our "Conditions of advertising application" will additionally be applied.

13. Place of performance and court of Jurisdiction

Place of performance for deliveries and payments as well as court of jurisdiction for both parties is Schwaebisch Gmuend-Lindach